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今天多云，傍晚到夜里转小雨；南到西南风3

级，下午转西北到北风3-4级；12℃-21℃

明天多云；偏北风4-5级
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见习记者 柳家欢
本报讯 昨天，来自 19个国家

和地区的近 30家海外华文媒体齐

聚奉化，走进佛教名山雪窦山，并

举行媒体见面会。区委常委、统战

部长方国波参加活动。

采访团一行先后来到浙江佛

学院、蒋氏故里、雪窦寺、妙高台、

千丈岩，了解佛教名山的建设情

况，感受弥勒文化的独特魅力，他

们纷纷对雪窦名山优美的自然风

光及悠久的历史文化表示赞叹。

在浙江佛学院举行的媒体见

面会上，方国波详细介绍了我区情

况，并就下步如何拓展雪窦山弥勒

文化传播样式与各大媒体进行了

交流互动。方国波说，海外华文媒

体向来都是传播中华优秀文化、宣

介中国发展变化、展示中国形象的

重要力量和载体，雪窦山的当下和

未来，都离不开海外华侨华人的积

极参与，也离不开海内外华文媒体

的大力推动。希望大家对讲好奉

化故事、传播好奉化声音、传播弥

勒文化的传播提出宝贵意见，给予

奉化及弥勒文化更多走向世界的

机会。

会上，多家媒体就如何更好传

播弥勒文化提出了意见和建议。

“海外华文媒体浙江行”走进雪窦山

习近平同美国总统特朗普举行会谈
中美元首一致同意继续发挥元首外交对两国关系的战略引领作用
推动中美关系得到更大发展

国家主席习近平 9日在人民大

会堂同美国总统特朗普举行会谈。

两国元首就中美关系及共同关心的

重要国际和地区问题广泛、深入交

换意见。中共中央政治局常委、国

务院副总理汪洋出席。

双方认为，今年以来中美关系

取得重要进展。中美关系事关两国

人民福祉，也关乎世界的和平、稳

定、繁荣。合作是中美两国唯一正

确选择，共赢才能通向更好未来。

双方同意继续发挥元首外交对

两国关系的战略引领作用，加强两国

高层及各级别交往，充分发挥4个高

级别对话机制作用，拓展经贸、两军、

执法、人文等领域交流合作，加强在

重大国际和地区问题上的沟通和协

调，推动中美关系得到更大发展。

习近平强调，中美关系正处在

新的历史起点上。中方愿同美方一

道，相互尊重、互利互惠，聚焦合作、

管控分歧，给两国人民带来更多获

得感，给地区及世界人民带来更多

获得感。

特朗普表示，美中关系是伟大

的关系，美中合作符合两国的根本利

益，对解决当今世界重大问题也十分

重要。我愿继续同习近平主席保持密

切沟通，推动美中关系深入发展，促进

两国在国际事务中更加密切合作。
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见习记者 王巧芳
本报讯 昨天，区一届人大常

委会召开第七次会议。会议由区

人大常委会主任周涛主持，区人大

常委会副主任何剑波、陈鹏忠、葛

素梅、王汉存出席会议。区委常

委、纪委书记翁敏，副区长陈彩凤，

区人民法院院长汤剑峰，区人民检

察院检察长梅亚红以及相关部门

负责人列席会议。

会议听取和审议了区政府关

于区一届人大一次会议代表建议

办理情况的报告；听取和审议了区

政府关于 2017年区财政预算调整

方案的报告；听取了区公安分局关

于道路交通安全管理工作情况的

汇报；听取了区政府关于《宁波市

市容和环境卫生管理条例》执行情

况的汇报。与会的常委会组成人

员围绕 4个议题，发表了自己的看

法并提出了相关建议。会议通过

表决，批准了 2017年区财政预算调

整方案。

会议还表决通过了相关人事任

免事项。
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区一届人大常委会召开第七次会议

记者 俞加北
通讯员 周和平
奉化撤市设区已近 1年，经

济社会取得了长足发展，作为“当

家长子”的工业经济，更是交出一

份可喜的成绩单。前三季度，全

区规上工业企业实现工业总产值

443.58亿元，同比增长 10.8%；规

上工业增加值 180.54亿元，同比

增长 1.3%；其中奉化区本级规上

工业产值同比增长 19.0%，规上

工业增加值同比增长 11.4%，增

速列全市第二。

工业经济指标可喜
前三季度，全区 434家规上

企业中有 285家产值净增长，占

比 65.67%；80家主营业务收入超

亿工业企业中，60家产值实现正

增长，占比 75.0%。大平台作用

显现，经济开发区规上工业增加

值同比增长 28%，增速位列全区

第一。11个镇（街道）中，8个镇

（街道）规上工业增加值呈现正增

长，溪口、岳林、莼湖、萧王庙等 4

镇（街道）规上工业增加值增幅达两

位数。

工业产业结构继续优化。传统

产业中，汽摩配件、气动元件和厨卫

家居分别实现产值 31.95 亿元、

39.29亿元和 23.45亿元，同比分别

增长 31.0%、17.3%和 15.4%。新兴

产业中，新装备、新材料、节能环保

和电子信息技术等产业继续保持正

增长。其中电子信息技术实现工业

产值 23.70亿元，同比增长 49.6%；

新装备 1.71亿元，同比增长 27.6%；

节能环保 19.37 亿元，同比增长

19.4%；新材料 7.11亿元，同比增长

5.4%。

从各行业领域来看，战略性新

兴产业、高新技术产业和装备制造

业表现优异，前三季度规上工业增

加值增幅分别达 27.1%、21.2%和

17.5%，表明全区新旧动能转换速

度加快。

前三季度，全区工业用电量

168050万度，同比增长 13.9%。其

中制造业用电量 138486万度，同比

增长13.9%。

强龙工程初现效果
去年初，我区出台“强龙工程”

培育实施办法，突出培育龙头企业

高速成长，以增强龙头企业对全市

经济发展的支撑作用。根据培育实

施办法，每年将动态选择 50家左右

企业纳入“强龙工程”，通过企业主

动、政府推动和政策助动，努力提升

企业核心竞争力和综合实力。同

时，制定出台区领导联系“强龙工

程”企业和“一对一”帮扶措施。

撤市设区以来，“强龙工程”工

业企业表现抢眼，为工业经济实现

跨越发展发挥了引领作用。前三季

度，51家“强龙工程”工业企业总体

发展态势良好，各项经济指标均明

显高于全区平均。其中，完成工业

产值 130.42亿元，同比增长 18.7%，

高于全区平均7.9个百分点；实现销

售 125.32亿元，同比增长 18.7%，高

于全区平均1.8个百分点；实现利润

10.04亿元，同比增长 33.9%，高于

全区平均 20.4个百分点；利税 12.94
亿元，同比增长 21.2%，高于全区平

均8.7个百分点。

服务改善企业受益
去年 12月，区企业服务中心正

式运行，企业从此有了专属服务窗

口。该平台立足本地化服务，与宁

波 8718公共服务平台互联互通、资

源共享，不仅提供公益性服务，还引

进各类第三方机构，成立服务联盟，

为企业提供市场化对接服务。自正

式试运行以来，已为企业服务

14334家次，电话送服务 2236家次，

短信送政策、送服务、送信息累计

16.9万条，企业政策库发布政策 48
条。

同时，区经信局结合“最多跑一

次”改革，免除企业多次跑政府部门

的负担。目前，区经信局进驻行政

服务中心的“三项半”行政权力事项

都实现了“最多跑一次”，并对申报

程序进行了调整和优化。

我区还加大企业培育力度。经

过排摸，发现今年销售能新上亿元

的企业 17家，新上 5亿元的企业 8
家，对其建立培育库加强跟踪监

测。并建立了由 90家“小升规”企

业和 154家“专精特新”企业组成的

培育库，每月报送数据，及时掌握企

业生产经营情况。同时积极推荐符合

条件的优秀企业申报上级企业培育

库，充分享受各级政策，亚德客、松科2
家企业入选宁波市骨干企业培育库；

威克斯液压、竹韵家居、圣字管业、

百琪达和鲍斯能源装备 5家企业入

选宁波市高成长企业培育库。
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工业经济发展成绩可喜

番薯大王种薯
结果100多个

昨天上午，大堰镇农民叶士海

正在收番薯。叶士海潜心研究番薯

种植技术 40 余年，已成为远近闻名

的番薯土专家。今年他种植的番

薯，其中一株结薯 100 多个，总重量

达 120 公斤。2015 年起，他通过镇

成人学校，向当地农民传授番薯高

产种植技术，大部分农民都获得产

量翻番的好收成。

记者 蒋凯 通讯员 毛节常

记者 蒋凯
本报讯 昨天，我区小城镇环

境综合整治行动现场会在大堰镇召

开，区委副书记陈红伟出席会议并

讲话，副区长傅岳炳主持会议。

陈红伟一行参观了西坞街道镇

南路两侧立面改造工程、西坞工业

园区污水管网工程等，随后来到大

堰，参观当地生态绿道综合整治工

程、特色民俗弄堂建设工程、大溪路

小流域两侧治理工程等。

座谈会上，区小城镇环境综合

整治办通报了前阶段专项督查情况，

大堰镇、西坞街道、溪口镇、萧王庙街

道就小城镇环境综合整治工作进行

交流发言。据介绍，我区小城镇环境

综合整治自去年9月启动以来，截至

目前，9镇（街道）三年计划安排的

161个项目已开工128个，整体开工

率达79.5%，其中28个项目已完工；

大堰镇连续两次在宁波市小城镇环

境综合整治首批46个达标创建乡镇

（街道）综合考评中获第一名。

陈红伟对我区小城镇综合整治

取得的成绩表示肯定。他指出，小

城镇环境综合整治是今年我区重点

工作之一，各地各部门认识务必再

深入，以重任在肩的使命感打好“环

境整治持久战”；标准务必再拉高，

以兵临城下的紧迫感打赢“考核验

收攻坚战”；责任务必再压实，以守

土尽责的担当感打好“长效整治阵

地战”。要以更强的决心、更大的力

度、更实的举措，不断提高小城镇环

境综合整治水平，为“五年奉献一个

新奉化”作出应有贡献。

区小城镇环境综合
整治行动现场会昨召开

五年回首

民革奉化区委会交出满意答卷
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记者 俞加北
本报讯 昨天晚上，区委副

书记、区长张文斌率队检查城区

亮化工程。张文斌指出，要抓住

最后一周的时间查遗补漏，确保

正式亮灯之时，为市民呈现最美

城区夜景。副区长傅岳炳、区级

领导江定康陪同检查。

张文斌一行先后检查了中山

公园、南山、惠政大桥、县江两岸、

体育馆、仁湖公园等地的亮灯效果，

并详细了解城区亮化工程推进情

况。该工程自 9月中旬启动以来，

历时 2个月，在大成路等主要道路

两侧高层建筑、县江两岸、体育馆等

地标建筑、仁湖公园等人流集中处

实施亮化提升改造，目前已基本完

工，并定于撤市设区一周年纪念日

——11月17日正式亮灯。

张文斌指出，城区亮化工程是

我区改善城区面貌的民生工程，也

是提升城区整体气质的形象工程，

必将成为全域旅游的一个亮丽景

点。施工单位和各部门务必通力合

作、全力以赴、配合推进，确保万无

一失。同时，要注意到目前城区亮

化工程在部分细节上仍有瑕疵，施

工单位和相关部门要抓住最后一周

的时间修补缺陷、优上加优，以最佳

的状态迎接撤市设区一周年，展示

城区夜间新面貌。

张文斌强调，相关部门还要

持之以恒地推动城市面貌实现有

机更新，出台相关政策措施，使

新造建筑设施配备相应亮化设

施，同时对原有建筑设施逐步进

行改造升级。通过这些举措，让

市民切实感受到城市形象和生活

品质的不断提升，满足人民日益增

长的美好生活需要。

11月17日城区将点亮最美夜景
张文斌昨夜查城区亮化工程


